

Geförderte Projekte der Stiftung „Caritas Christi urget“

Wie in den letzten Jahren wurden auch zum Jahresende 2022 – von Schwestern unserer Kongregation – Vorschläge zur Verwendung der Stiftungserträge eingereicht. Für die verschiedenen Projekte werden Beträge in einer Gesamthöhe von 30.000,- Euro eingesetzt.

Wir danken allen sehr, die durch ihre Spende dazu beigetragen haben, Hilfen und Hilfe zur Selbsthilfe zu leisten!

Förderprojekt: UKRAINISCHE FLÜCHTLINGE, KINDER UND ALTE MENSCHEN

Flüchtlinge, Kinder und alte Menschen sind zunehmend armutsgefährdet. Zur Abwendung von Notsituationen werden Stiftungsgelder eingesetzt.

Förderprojekt: MISSIONSSTATIONEN IN SIMBABWE UND NAMIBIA

Die Kreuzschwestern haben in Simbabwe eine neue Missionsstation, dort muss eine Schule saniert werden, außerdem müssen Brunnen gebaut werden, ähnlich ist die Situation in Namibia

Förderprojekt: KREUZBUND OSNABRÜCK

Unterstützung erfährt diese Suchtkrankenhilfe, die z.B. neuen Gruppen Starthilfe gibt, wichtige Öffentlichkeitsarbeit betreibt und ehrenamtliche Helfer fortbildet.

Förderprojekt: ZUKUNFTSWERKSTATT

Die Zukunftswerkstatt ist ein Projekt der Jesuiten. Junge Menschen werden begleitet. Mit ihnen gemeinsam wird nach Wegen gesucht, dem Glauben Raum zu geben. Spendengelder werden eingesetzt für individuelle Auszeiten, Exerzitien oder Wochenenden für suchende junge Menschen.

Förderprojekt: JUGENDKLOSTER AHMSEN

Im Jugendkloster Ahmsen werden u.a. Wochenenden für Firmlinge und Tage religiöser Orientierung junger Menschen angeboten. Der Schwerpunkt liegt in der Jugendpastoral, die mit Erträgen der Stiftung gefördert wird.

Förderprojekt: KATHOLISCHE BLINDENBÜCHEREI

Die Blindenbücherei verschickt Hörbücher sowie Zeitungen und Aufnahmen des Stundengebets. Für die Arbeit ist die Bücherei auf Spenden angewiesen.

Förderprojekt: BAHNHOFSMISSION HAMBURG

Die Bahnhofsmision bietet hier wie andernorts vielen Menschen konkrete Hilfen an, u.a. durch Begleitungsdienste, aber durch auch das Bereitstellen von Kaffee, Tee, Wasser, warmer Kleidung oder Hygienartikel für Bedürftige.

Förderprojekt: ARMENHILFE IN PARAGUAY

In der Pfarrei Santissimo Redentor sind viele Menschen von Armut bedroht oder leben bereits in Armut. Diesen Nöten begegnen auch Missionsschwestern Mariens, die hier tätig sind. Um ihnen zu ermöglichen, tatkräftig zu helfen, erhalten sie eine finanzielle Unterstützung für ihre pastoralen und sozialen Aufgaben.

Förderprojekt: EXERZITIENHAUS KLOSTER NETTE

Im Exerzitienhaus Kloster Nette suchen viele Menschen verschiedenen Kursen, Besinnungstagen oder Exerzitien Orientierung und Erholung an Leib und Seele. Gefördert wird die Neuanschaffung eines Kaffeautomaten für die Gäste.

Förderprojekt: SOLWODI OSNABRÜCK

Von der Institution Solwodi-Osnabrück werden Schutzwohnungen für sechs Frauen und ihre Kinder angeboten. Spendengelder werden eingesetzt für Unterhalt, für Nothilfen und für Hilfen beim Auszug und Neubeginn.

Förderprojekt: PROJEKT ELIJAH

Vor 10 Jahren hat Pater G. Sporschill SJ das Projekt Elijah ins Leben gerufen, um in Rumänien die Lebensumstände von verwahrlosten Romakindern und ihren Familien zu verbessern.

Förderprojekt: FAMILIENFERIENSTÄTTE

Die Familienferienstätte St. Ursula in Graal-Müritz wird mit einer Spende für die Anschaffung von Spielgeräten und Bastelmaterial unterstützt.

Förderprojekt: STRAFFÄLLIGENHILFE OSNABRÜCK

Die Diakonie ist aktiv in der Straffälligenhilfe. Stiftungserträge werden eingesetzt, um die dort geleistete wichtige Präventionsarbeit zu fördern.

Förderprojekt: RAPHAELSOASE, BREMEN

Die Raphaelsoase bietet Menschen in persönlicher und wirtschaftlicher Not einen besonderen Ort der Gastfreundschaft und kostenlosen Hilfe an. Viele Organisationen beteiligen sich daran, Träger ist die Katholische Kirchengemeinde.

Förderprojekt: BERUFUNGSPASTORAL IN PILAR, PARAGUAY

Gefördert wird die Durchführung von Treffen mit jungen Menschen in der Berufungspastoral.

Förderprojekt: GITARRENUNTERRICHT IN SAN MIGUEL DE MISIONES

In der Pfarrei, in der Missionsschwestern Mariens tätig sind, sollen junge Menschen das Gitarrespielen erlernen können. Gefördert wird die Anschaffung von zwei Instrumenten und die Herrichtung eines geeigneten Raumes hierfür.

Förderprojekt: BERUFUNGSFÖRDERUNG IN PALMITAL

Gefördert wird ein Missionsprojekt für die Menschen in der Pfarrei in Palmital. Der Ort liegt ca. 400 km von Maringá entfernt.

Förderprojekt: CRECHE JESUS CRIANÇA, CAMPINA DA LAGOA

In der Creche sind Brandschutzmaßnahmen nötig, insbesondere muss ein Notruf installiert werden. Die Übernahme der anfallenden Kosten wird mit Stiftungserträgen ermöglicht.

Förderprojekt: BERUFUNGSPASTORAL IM AMAZONASGEBIET

Die in der Berufungspastoral Tätigen sind auf Unterstützung angewiesen, um Fahrtkosten, Verpflegung und Materialien begleichen zu können.

Förderprojekt: MISSDIENERPASTORAL IN ITAPICURU

Die Katechese, insbesondere die Messdienerpastoral in Itapicuru / Bahia wird gefördert. Zur Pfarrei gehören zahlreiche Außenstationen, auch dort ist die Missionsarbeit ohne finanzielle Unterstützung kaum möglich.

Förderprojekt: LAIENMISSIONARE IM AMAZONASGEBIET

Die Begleitung der Laienmissionare im Amazonasgebiet wird gefördert durch eine finanzielle Unterstützung der anfallenden Fahrtkosten, die bei Besuchen vor Ort anfallen.

Förderprojekt: JUGENDARBEIT IN BASISGRUPPEN

Unterstützt wird die Durchführung von Seminaren, Gruppenleiterschulungen und Vorlesungen für die Jugendliche der Basisgruppen in Brasilien.

Förderprojekt: AUSBILDUNG VON SEELSORGEGELFERN

Die Ausbildung von Seelsorgehelfern in Brasilien ist mit vielen Kosten verbunden, u.a. fallen Fahrtkosten und erforderliche Ausgaben für Kurse an. Hierfür soll es eine Unterstützung geben.

Förderprojekt: SOZIALE UND PASTORALE ARBEIT IN CANDIDO MENDES

Gefördert wird die Anschaffung von notwendigen Materialien für die soziale und pastorale Arbeit in Candido Mendes, Brasilien. Dort befindet sich eine der jüngsten unserer Missionsstationen.

Förderprojekt: LAR RAINHA DA PAZ, MARINGÁ

Um den Alltag in unserem Schwesternaltenheim, dem Lar Rainha da Paz in Maringá, zu erleichtern wird die Anschaffung einer Spül- und einer Kaffeemaschine gefördert.

Förderprojekt: UNTERSTÜTZUNG BEDÜRFTIGER EINZELPERSONEN UND FAMILIEN

Durch die finanzielle Unterstützung wird verschiedenen Einzelpersonen, die Not und auf Spenden angewiesen sind, geholfen. Dazu gehören z.B.

- eine Witwe in Maringá, die für ihren 12jährigen Enkel sorgt und den Unterhalt für sich und ihn selbst kaum aufbringen kann,
- die Bewohnerin eines Pflegeheimes, dessen Kosten weder von ihr selbst noch von den Verwandten allein aufgebracht werden können.
- ein ehemaliges Heimkind, dessen Budget für außergewöhnliche Ausgaben, z.B. für eine Brille, nicht ausreicht. Als behinderte Rentnerin ist die Betroffene insgesamt auf Hilfe angewiesen.
- eine auf Unterstützung angewiesene ältere Dame, deren geringe Rente nur für das Nötigste ausreicht.
- eine Familie im Amazonasgebiet, um die Renovierung ihres Wohnhauses abschließen zu können. Ihnen selbst ist es – auch mit Hilfe von Verwandten - nicht möglich, die Kosten allein zu begleichen.